

MagCentre, 28 janvier 2016

Taubira : sur « un désaccord politique majeur »

www.magcentre.fr/89942-taubira-sur-un-désaccord-politique-majeur/

Jusqu'au bout Christiane Taubira aura affirmé sa personnalité, ce petit quelque chose qui la rend singulière et attachante. Quelques heures après l'annonce de son départ, et après une conférence de presse au cours de laquelle elle a évoqué « un désaccord politique majeur » et justifié sa décision qui a surpris ses collaborateurs, l'ex garde des Sceaux s'est livrée à la traditionnelle passation de pouvoir.



Christiane Taubira

Son successeur au ministère de la justice est Jean-Jacques Lirioas, jusque-là député du Finistère, président de la commission des lois de l'Assemblée et rapporteur du projet de loi sur la déchéance de la nationalité, un proche de Manuel Valls.

Ces passations de pouvoir ministérielles sont un exercice ultracodifié de la cinquième République que l'ex-ministre s'est amusée à bousculer en quittant les lieux à vélo. Dans sa déclaration de patrimoine n'en a-t-elle pas déclaré quatre qu'elle a continué à entourcher bien que ministre et suivie d'un garde du corps ?

Extraits de sa conférence de presse

Je choisis d'être fidèle à moi-même, à mes engagements, mes combats, mon rapport aux autres, à nous tels que je nous comprenons...

«Le péril terroriste qui nous menace est grave, imprévisible et nous avons appris à le traquer, nous nous en sommes donné les moyens, nous savons comment le combattre et nous avons montré que nous sommes bien déterminés à l'abattre. Mais je crois que nous ne devons lui concéder aucune victoire, ni militaire, ni diplomatique, ni politique, ni symbolique.»

